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COMMISSION NATATION ESTIVALE LIGUE 3/12/24

Ordre du jour
* Tour de table rapide

* Présentation du projet, structuration de la Commission et objectifs à plus ou moins long terme

*Préparation de la saison 2025 : Élaboration du calendrier provisoire et organisation des 
échéances de la Ligue

* Préparation du Critérium National d'Aigueblanche et point sur les avancées.

Présents     : Bernard BODON, Denis BALMONT
Manon ANDRE, Cécile et Thomas BESSON-MAGDELAIN Aravis 
Benjamin MONTMAGNON Beauchastel
Peggy DOMENICONI, Fabien MAIRE, Stéphane THOIRAIN Beaufort
Emmanuelle MARULIER Evian
André VALENCIER Eyzin-Pinet
Laurène THABUIS, Florence PICHON, Michaël FATTAZ La Roche
Sophie BRUN, Franck GIROD Rumilly
Christelle DEVILLER, Gérard RUFFIER Tarentaise
Nadège CANTOURNET, Christine et Eric  EPAILLY, Cyril GRIVET Tullins
M-Christine et Kevin GAIDIOZ Thônes
Excusés     :   J-Luc MANAUDOU, J-François JACQUIER

Présentation 
Suite à la démission d’Olivier , J-Luc m’a demandé de prendre en charge la Commission, ce 
que j’ai accepté bien que cela n’ait jamais été dans mes plans.
Je vais continuer à travailler comme je le faisais  au niveau des 2 Savoie ou à la gestion des 
officiels.
Ce qui m’importe (pour ceux qui me connaisse bien), c’est de préserver la spécificité de la 
Natation Estivale : à savoir proposer de la Natation compétitive à des nageurs qui par 
ailleurs pratiquent un autre sport dans l’année.
Deux objectifs principaux     :  

➢ Permettre à des jeunes de milieux ruraux ou des petites villes d’accéder à la 
pratique de la natation et donc lutter contre les noyades.

➢ Permettre à de grands nageurs à travers un cursus complet de natation estivale 
d’arriver à en faire un métier.

Tout en en privilégiant le côté convivial mais sérieux et compétitif.
Au niveau de la Ligue :

➢ Faire découvrir à un maximum de personnes ce qu’est la Natation estivale et les 
valeurs qu’elle porte.



➢ Essayez de développer cette natation dans des départements ruraux et montagneux 
qui n’en ont pas.

➢ Faire en sorte que plus de personnes s’investissent pour faire vivre cette natation et 
assurer la pérennité de cette activité.

Composition et fonctionnement de la Commission     :   cf doc en PJ 

Préparation de la saison 2025     :   Projet de calendrier en PJ

Point sur le Critérium National     :  
Christelle nous dit que les choses avancent bien : le comité de pilotage est en place, la piscine est 
réservée pour 4 jours (jeudi, vendredi, samedi et dimanche). Les contacts avec les hébergeurs 
commencent à être pris.
M-Christine souhaite qu’on arrive à monter un jury complet (hormis le jury de tête nommé) avec 
tous les clubs de la Ligue.
Suggestion au club de Tanamo : intégrer au moins une personne de la Ligue et une personne du 
Comité de Savoie dans le comité de pilotage.

Question posée aux clubs par le club de Tanamo     :  
Le club de Tanamo souhaitait qu’on propose la participation des benjamins 2 au Critérium 
National. Êtes vous favorable ou non à ce que l’on fasse la demande à la Commission 
Nationale et si oui sur quelles épreuves?
M-Christine expose les problèmes engendrés :
C’est obligatoirement une catégorie supplémentaire car même problème que l’an dernier : 
impossible de classer des nageurs sans maillot technique avec des nageurs ayant droit aux 
maillots techniques.

➔ Donc plus d’engagements, plus de récompenses
Même si sur un bassin de 8 lignes on pourrait accueillir plus de nageurs, quand on se retrouvera 
sur un bassin avec moins de lignes obligation de modifier à nouveau le règlement ; ce qui n’est 
pas souhaitable, on a besoin d’une certaine cohérence et stabilité.
Les participants donnent leur avis et une majorité ne souhaite pas que la question soit posée à la 
Commission Nationale de Natation estivale.

Fin de la réunion     :   20H environ


